



Jahreshauptversammlung 2017

Auch in diesem Jahr verlief die Jahreshauptversammlung des Reit- und Fahrvereins wieder sehr harmonisch und zügig! Nach einer kurzen Begrüßung übergab die erste Vorsitzende Kirsten Rickmers das Wort an Inga Prill, die in Ihrem Rückblick auf das Jahr 2016 über zahlreiche Veranstaltungen und Lehrgänge und ein erfolgreiches Herbstturnier berichten konnte.

Auch in diesem Jahr erwartet die Mitglieder wieder ein Sommer- und Herbstturnier, eine Ferienfreizeit, Lehrgänge in Springen und Dressur, aber das größte „Highlight“ wird die Paarmeisterschaft der Mounted Games Reiter Ende September in Nieblum sein.



Das Turnier der schnellen Reiter mit ihren rasanten Pferden erstreckt sich über 3 Tage; eine große organisatorische Herausforderung für den Vorstand.

Auch gewählt wurde an diesem Abend: Sowohl Kirsten Rickmers als 1. Vorsitzende, als auch Hark Jensen als Beisitzer aber auch Karen Olufs als Kassenwartin stehen dem Verein weitere 2 Jahre zur Verfügung.

Neu im Vorstand ist Manfred Burkat, der aus zeitlichen Gründen Arno Rook nach 6 Jahren aktiver Vorstandsarbeit ablöst. Burkat ist selbst leidenschaftlicher Kutschfahrer und ist für die Sparte der Gespannfahrer eine gute Wahl. Auch begrüßte es Kirsten Rickmers, nun noch einen „zweiten“ Mann im Vorstand zu haben. Auch der Kassenbericht konnte zur Freude aller Mitglieder wieder mit einem Plus ins neue Vereinsjahr gehen, und somit wurde von den Kassenprüfern der gesamte Vorstand entlastet.

Zum Schluß las der ehemalige Landwirt und langjährige Gespannfahrer Friedrich Pohlmann aus seinem Buch „Mein Leben mit Pferd und Hund“. Es wurden viele Anekdoten aus seinem Leben, über die man schmunzeln konnte, zu Gehör gebracht.